## Jeudi 26 septembre 2024

## « Vidage » des bacs à marée







Alain et Philippe ont vidé 3 bacs à marée (la maison du garde et les deux à suivre : la bergerie et au niveau ancien emplacement de la barrière du CPIE) et fait deux allers et retours à la déchetterie.

Certains ramasseurs avant de mettre les déchets dans les bacs à marée ont l'intelligence, la gentillesse (les deux je crois), de mettre leurs élastiques dans une poche à huîtres, fermée de surcroît. Cela mérité d'être souligné, car cela en facilite considérablement l'enlèvement.



Dans la remorque d'Olivier, un tri a été fait : plastiques dans deux « caisses » et verres dans une autre.



3 m³ dans la remorque d'Olivier.

Joël, JJ et Olivier ont vidé 7 bacs à marée.



Bilan de la matinée : 2h30 de travail à 5 = 12h30 de travail cumulées 4,5 m³ de déchets collectés dans 10 bacs à marée La technique de doubler les remorques est une bonne technique.